

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Galakkan DDS dan Ronda Malam di Desa Mekarsari untuk Keamanan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 08:42



BRIPKA MOCH AGUNG BHABINKAMTIBMAS DESA MEKARSARI POLRES SUKABUMI  
KABUPATEN SUKABUMI  
7 01984 706 95401 013 200 800

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Galakkan DDS dan Ronda Malam di Desa Mekarsari untuk Keamanan Warga*

**Mekarsari, Sukabumi, 24 April 2024** - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Mekarsari, Briпка Moch Agung Pahlepy, Bhabinkamtibmas desa setempat, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Rabu, 24 April 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.30 WIB di Kp. Jati Rt 05/04, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan, Briпка Agung mendatangi warga yang sedang nongkrong, menggunakan kesempatan tersebut untuk menyampaikan beberapa himbauan

penting. Pesan yang disampaikan terfokus pada tiga aspek utama:

1. **Partisipasi dalam Keamanan:** Bripka Agung mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Mekarsari. Ia menekankan pentingnya kegiatan ronda malam yang diorganisir oleh Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya pencegahan tindak pidana.
2. **Antisipasi Bencana:** Mengingat curah hujan yang tinggi, Bripka Agung juga mengimbau warga untuk waspada terhadap potensi bencana yang mungkin terjadi, seperti banjir dan tanah longsor, dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.
3. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau kepolisian setempat apabila ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam mengamankan lingkungan mereka. Bripka Agung berharap dengan kegiatan ini, masyarakat Desa Mekarsari menjadi lebih siaga dan responsif terhadap isu keamanan dan potensi bencana di wilayah mereka.